

que pour celui de leurs Royaumes, États & Sujets respectifs, ayant réfléchi peu après la rupture entre la Grande-Bretagne & l'Espagne, sur l'état de la négociation de l'année passée, qui malheureusement n'a pas eu l'effet qu'on s'en étoit promis, ainsi que sur les points en dispute entre les Couronnes de la Grande-Bretagne & d'Espagne, Leurs Majestés Très - Chrétienne & Britannique ont entamé une correspondance pour chercher les moyens d'ajuster les différends qui subsistent entre Leurfdites Majestés. En même-temps le Roi Très-Chrétien ayant fait part au Roi d'Espagne de ces heureuses dispositions, Sa Majesté Catholique s'est trouvée animée du même zèle pour le bien de l'humanité & celui de ses sujets; & résolue à étendre & multiplier les fruits de la paix, par son